



On est bien arrivés !

publié le 07/01/2018

Descriptif :

Le trajet en bus s'est très bien passé et nous sommes arrivés à la station à 17h00.

Le trajet en bus s'est très bien passé et nous sommes arrivés à la station à 17h00.

Juste avant la station, nous sommes sortis du brouillard et nous avons pu observer cette "mer" de brouillard qui nous bouchaient la vue plus bas dans la vallée.

Nous avons également récupéré tout notre matériel et les élèves étaient très fiers de s'équiper au même endroit que notre Président de la République lorsqu'il est venu skier à La Mongie.

L'installation dans les chambres s'est également bien déroulé et nous allons dans quelques minutes nous restaurer avec un bon plat de lasagnes.

Nous nous coucherons pas trop tard bien sûr pour être en forme pour notre première sortie demain où le temps s'annonce clément.

Portfolio

